

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

Band: 26 (1968)

Heft: 3

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

péens ne pourra que s'accroître et cela d'autant plus que, par hypothèse, les pays de la CEE et nos partenaires de l'AELE se trouveront réunis. Notre dépendance des pays européens deviendra plus grande à tous égards. Leur conjoncture économique influera sur la nôtre; nous aurons à compter avec leur développement technique et leur concentration industrielle, avec les décisions qu'ils pourront prendre en commun sur le plan fiscal, social, monétaire, etc. Et même, cette solidarité toujours plus grande des économies pourra-t-elle ne pas rester sans effet sur notre indépendance politique. C'est pourquoi nous devrons rester extrêmement attentifs aux conditions d'exercice de notre neutralité et de nos institutions, tout en nous appliquant, dans les circonstances nouvelles, à dégager celles d'entre elles qui demeurent essentielles et qu'il est impérieux de sauvegarder.

LE DÉFI DU MONDE MODERNE: CHANGEMENT ET MOBILITÉ

Numéro spécial de la «Revue économique et sociale»: Juillet 1968

Ce numéro spécial comprend les exposés suivants, présentés à l'occasion des Journées du Mont-Pèlerin 1968:

- M. R. DEVRIENT, président de la Suisse, Société d'assurances sur la vie:
«Présentation du thème des Journées».
- M. R. GIROD, professeur à l'Université de Genève:
«Aspects rigides de la société moderne».
- M. A. CHAVANNE, chef du Département de l'Instruction publique, Genève:
«Deux défis du monde moderne: l'instruction et l'éducation».
- M. P. CHAUDET, ancien président de la Confédération:
«Un défi du monde moderne: l'administration publique».
- M. E. BIGNAMI, administrateur-délégué de Nestlé-Alimentana SA:
«Les mutations dans l'industrie et le commerce».
- M. E. SUTER, secrétaire FOMH:
«Les défis du monde moderne et le syndicalisme».

Ce numéro peut être souscrit au secrétariat de la Société d'études économiques et sociales, 5, place de la Cathédrale, 1005 Lausanne, tél. 22 11 47, c.c.p. 10-7100 Lausanne, au prix de Fr. 10.— (Etranger: Fr. s. 11.—).